

H. Voët-Sluis y en el Mosa. Todo anuncia una próxima salida, y ya no queda que los sucesos próximos á realizarse admirarán al orbe entero. La carestía de granos que se experimentaba á mediados de este mes en Austria Baxa, bohemia, Moravia, y algunos distritos de Hungría, han determinado, dicen, al Gobierno Austriaco á sacar de aquellas provincias muchos Regimientos, y han ido á situarse á las provincias meridionales, principalmente en el Tirolo, adonde se han establecido hornos y hospitales de campaña para el servicio de tantas tropas reunidas.

FRANCIA.

Paris 3 de Agosto.

El 1.º del corriente hubo Consejo de Estado en St-Cloud á las 2 y media de la tarde, presidido por el Emperador.

S. M. I. y R. salió ayer á las 3 de la mañana de St-Cloud para Boloña, se sabe que tenía que salir, supuesto que, segun dicen, estaba preparada una batida para esta mañana, y una funcion de teatro en St-Cloud. Los billetes de convite se habian distribuido ya segun costumbre.

El Emperador ha nombrado á Mr. de Mazis, antiguo Oficial de Artillería, Administrador general de la Lotería Imperial.

PORTUGAL.

Lisboa 9 de Agosto.

Convencido el Príncipe Regente de la eficacia y seguridad de la inoculación de la vacuna, comprobada no solo en toda la Europa con innumerables observaciones y repetidas pruebas hechas por tantos profesores doctos y zelosos del bien público y de la humanidad, sino tambien en esta capital y en las provincias del Reyno, y hasta en los dominios ultramarinos, donde el contagio de las viruelas naturales fué siempre la mayor y mas horrorosa plaga de aquel continente, se dignó mandar vacunar á los Serenísimos Señores Infantes D. Miguel y Doña Isabel Maria en el dia 6 de este mes pasado, cuya operacion se hizo felizmente, y tuvo el éxito que se esperaba. Este exemplo que nos ha dado nuestro augusto Soberano debe animar á los padres de familia á adoptar con confianza uno de los mas útiles descubrimientos que ha hecho la medicina, puesto que con el método suave y sencillo de la inoculación de la vacuna, evitarán el gran disgusto de ver sus amados hijos si fueran acometidos del contagio de las viruelas naturales, cuyo éxito es siempre temible, incierto ó mortal, dexando muchas veces defectos y lesiones, que jamas se corrigen ni se remedian. Desde el año de 1800, que de Inglaterra llegó á Lisboa la primera remesa de vacuno, el qual se empleó en el hospital en la inoculación, ha ido sucesivamente en aumento la vacunacion; y en el día es muy comun en esta Corte, y se ha extendido mucho en esta provincia del Miño y Beyra, en especial en las cercanías de Coimbra, sin que sea desconocida en las demás provincias.

ESPAÑA.

Yecla, en el Reyno de Murcia, 8 de Agosto.

En la tarde de ayer pasó á vista de esta poblacion, por la cordillera que

